

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat-Nya sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan di waktu yang tepat.

Skripsi ini berjudul “Kemampuan Guru Menerapkan Pendekatan Saintifik Berdasarkan Kurikulum 2013 Pada SMA Berakreditasi A Di Kota Medan” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang sudah terlibat dalam penulisan ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert. Sipahutar, M.S., M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan banyak waktunya untuk membimbing penulis sejak awal penyusunan proposal hingga selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd, ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si., bapak Drs. Tonggo Sinaga, M.S., dan bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dosen penguji yang telah memberikan saran-saran kepada penulis dalam penyempurnaan skripsi ini.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani studi di Unimed, Bapak/Ibu dan staff pegawai di lingkungan FMIPA yang memfasilitasi proses perkuliahan dengan baik serta kepada Bapak/Ibu Kepala Sekolah dan guru-guru biologi SMAN 2 Medan, SMAN 6 Medan, SMAN 11 Medan, SMAN 12 Medan, SMAN 17 Medan, dan SMAN 21 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis dalam melaksanakan penelitian serta kepada guru bidang studi biologi kelas X dan kelas XI yang telah memberikan bimbingan dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Terima kasih yang istimewa kepada mereka yang telah mendampingi penulis dengan penuh kasih sayang, papa saya tercinta Paruhum Sipahutar, mama

saya tersayang Rr. Dwi esti Putri Yanti. Sungguh, saya bisa menyelesaikan studi ini semata-mata karena pertolongan Tuhan Yang Maha Esa lewat mereka.

Terima kasih kepada Keluarga Besar Sipahutar saya terkhusus Dr. Natigor Sipahutar, S.POG yang telah memberikan dukungan, motivasi kepada saya. Terimakasih kepada sahabat baik saya Ayu Julianti, Sopian, Istin Handrayani, dan Viki Novita, serta keluarga besar Biologi Dik A 2014 telah berbagi cerita, motivasi, dukungan selama proses studi. Terima kasih kepada Luvi Hutagalung, telah membantu dalam proses penelitian. Terima kasih kepada teman-teman satu kost “The Kost Simamora” terkhusus buat adik sekamar Lisa Dini, serta buat abang saya Eben Ezer Sipahutar, Wike Setiawasty Simamora, dan Kak Maya Rebecca Manik yang telah memberikan motivasi, dan dukungan kepada saya. Dengan segala kerendahan hati, sekali lagi terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan pengaruh, dukungan, dan mengisi potongan cerita kehidupan saya dalam menyelesaikan studi yang tidak dapat saya jabarkan satu persatu pada kesempatan ini.

Skripsi ini disadari masih banyak memiliki kelemahan dan untuk itu penulis meminta maaf atas segala kekurangan dan kelemahan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, 10 November 2018

Penulis,

Desti Ratu Meilysa Br. Sipahutar

NIM. 4143141011